

## UAA fortalece vínculos con la Universidad de Zaragoza España gracias a estancia de investigación



### BOLETÍN 239

- La Dra. Elena Fraj Andrés, trabaja con el Departamento de Turismo de la UAA en la investigación de este sector en México.
- Gracias a esta estancia, se afianzan lazos de colaboración y posibles convenios para el futuro.

A partir de una estancia de investigación que una alumna del Doctorado en Ciencias Administrativas realizó en la Universidad de Zaragoza el año pasado, se fortalecieron los lazos de colaboración con esta y otras instituciones fuera del país.

En ese sentido, la Universidad Autónoma de Aguascalientes logró proponer para este verano que la Dra. Elena Fraj Andrés, profesora de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de

Zaragoza (enlace que recibió en aquel entonces a la alumna de la UAA) viniera en esta ocasión a realizar una investigación a la máxima casa de estudios.

La Dra. se incorporó en junio y estará un par de meses más realizando su proyecto cuya línea de trabajo es la de identificar las tendencias de la actividad turística, vinculando las nuevas tecnologías e incluso, temas de inteligencia artificial con el propósito de conocer el comportamiento del sector, fortalezas y debilidades.

En una de las primeras etapas, el proyecto de la Dra. Fraj Andrés, generó un acercamiento con representantes de diversas agencias de viaje, para ello, se realizó un “focus group” y, tras el periodo vacacional, se buscará llevar a cabo otro con restauranteros y hoteleros para que, al volver a España, la investigadora pueda realizar un trabajo comparativo.

A decir del Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, encargado de la Dirección General de Difusión y Vinculación (DGDV) de la UAA, esta investigación ha permitido a la docente vincularse con el cuerpo académico del Departamento de Turismo de la institución, involucrando a una alumna de doctorado (colaboradora cercana de la Dra. Fraj) y a alumnas de servicio social que han apoyado en la logística de la estancia.

El Dr. afirmó que dicho vínculo permite a los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes sensibilizarse y tener un importante acercamiento respecto de la labor de investigación.

El titular de la DGDV resaltó el interés que reviste el que una académica extranjera se interese por la actividad turística del estado y de México, y que mejor aún, haya pensado en hacer su estancia en la UAA.

En ese sentido y dada su experiencia en esta universidad, ya hay pláticas con la intención de buscar un convenio de colaboración más completo. Se trata de acercamientos que se han ido dando y que, sin lugar a dudas, fortalecen los proyectos y relaciones de la máxima casa de estudios del estado a nivel nacional e internacional.

—000— Ciudad Universitaria 05 de julio de 2024